



Transworld Supply

Nuevos caminos y la era de la electromovilidad



Ahora como filial del consorcio SAIC, MG Motor sigue sumando millones de clientes en el mundo que deciden apostar por el respaldo que entrega su trayectoria y que ven de buena manera cómo la firma no sólo innova con respecto a sus modelos anteriores, sino también a grosso modo en el mercado. Y es que MG Motor ha adoptado la electromovilidad con entusiasmo, como lo demuestra su primer hatchback 100% eléctrico que llegó a inicios de año a Chile: el MG4.

Nombrado auto del año 2023 en Reino Unido, el MG4 no solo ha conquistado diferentes mercados del globo, sino que trae una apuesta significativa al mercado chileno: el iSmart. Se trata de un dispositivo tecnológico con el cual puedes controlar algunas funciones del auto, como localizarlo, utilizar el mando a distancia para ajustar el aire acondicionado antes de

entrar al auto e incluso abrir y cerrar el auto sin necesidad de estar cerca.

Y para seguir alimentando la pasión deportiva, el MG Cyberstar es el que promete revivir el espíritu rebelde de los roadsters que han definido a MG a lo largo de las décadas. Con su diseño aerodinámico y tecnología avanzada, su exterior es de líneas suaves y curvas que captan la esencia del diseño clásico pero con toques modernos.

Ahora, en 2024, mientras MG Motor celebra su centenario, la marca mira hacia el futuro sin olvidar su rica herencia. Y es que en el Auto Show de Beijing la marca mostró al completo un concepto del EXE 181, un eléctrico inspirado en el auto que la marca creó hace décadas y que batió récords de velocidad. Y en materia local, la marca ya tiene agendados nuevos lanzamientos.